



Explora

JOURNEYS

EXPLORA JOURNEYS CELEBRA SU GLOBAL PARTNER CON LA 37ª AMERICA'S CUP LOUIS VUITTON Y ANUNCIA SU COLABORACIÓN CON EL EQUIPO EMIRATES DE NUEVA ZELANDA

Durante el acto celebrado a bordo de EXPLORA I en el puerto de Barcelona, Pierfrancesco Vago, presidente ejecutivo de la División de Cruceros del Grupo MSC, y Grant Dalton OBE, consejero delegado de America's Cup Events, han desvelado el patrocinio de Explora Journeys al equipo Emirates de Nueva Zelanda.



Madrid, 19 Junio 2024 –[Explora Journeys](#), la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, ha acogido hoy el exitoso evento de lanzamiento de su global partner con la 37ª America's Cup de Louis Vuitton, celebrado a bordo del lujoso EXPLORA I en el puerto de Barcelona, España. Esta trascendental ocasión marca el inicio de una emocionante colaboración entre dos marcas icónicas, unidas por sus valores compartidos y un profundo respeto y pasión por el mar.

Durante el acto celebrado a bordo de EXPLORA I, Explora Journeys ha anunciado con orgullo su patrocinio del equipo Emirates de Nueva Zelanda para la 37ª Copa América Louis Vuitton. Esta importante colaboración subraya el compromiso de Explora Journeys de apoyar aún más los más altos niveles de la vela de competición y fomentar un espíritu de excelencia.

Pierfrancesco Vago, presidente ejecutivo de la División de Cruceros del Grupo MSC, ha declarado: *"Estamos increíblemente orgullosos de asociarnos con la 37ª America's Cup de Louis Vuitton. Esta colaboración se alinea perfectamente con nuestro compromiso con la excelencia y nuestra profunda pasión por el mar. Tanto en la vela de competición como en la construcción de una nueva marca de viajes*



Explora

JOURNEYS

oceánicos de lujo, sólo a través de la fuerza de nuestro equipo podemos sobresalir y alcanzar nuestros ambiciosos objetivos. Además, el equipo Emirates de Nueva Zelanda encarna a la perfección la perseverancia y la innovación que son la esencia de la vela de competición. Es un honor para nosotros apoyar a un equipo tan distinguido y esperamos con impaciencia sus logros en las próximas pruebas de la Copa América".

Grant Dalton, CEO de America's Cup Events y Emirates Team New Zealand, ha añadido: *"Estamos muy orgullosos de traer hoy la America's Cup a bordo de EXPLORA I y de anunciar la asociación de Explora Journeys con el equipo Emirates de Nueva Zelanda. A medida que se acerca el inicio de la 37ª America's Cup Louis Vuitton, estas ocasiones nos recuerdan cómo está creciendo la emoción por lo que va a ser un espectáculo increíble, innovador y altamente competitivo aquí en Barcelona".*

El evento de hoy a bordo de EXPLORA I ha contado con una interesante mesa redonda en la que han participado Pierfrancesco Vago, presidente ejecutivo de la División de Cruceros del Grupo MSC, y Grant Dalton, consejero delegado de America's Cup Eventos y el equipo Emirates de Nueva Zelanda. Los invitados han podido disfrutar de un interesante debate sobre la vela de competición, el trabajo en equipo, la pasión por el mar y el futuro de los viajes oceánicos de lujo, así como sobre la visión estratégica que hay detrás de esta asociación histórica.

Uno de los aspectos más destacados del acto ha sido la presencia del prestigioso trofeo de la Copa América, que se ha expuesto a bordo de EXPLORA I para que los invitados pudieran admirarlo. Esta exclusiva oportunidad ha permitido a los asistentes acercarse a uno de los trofeos más codiciados del mundo del deporte, símbolo del espíritu de trabajo en equipo y excelencia que representan tanto Explora Journeys como la America's Cup.

Los invitados a bordo de EXPLORA I han disfrutado de la refinada elegancia y el excepcional servicio por los que es conocida Explora Journeys, convirtiendo el día en un memorable comienzo de esta colaboración única.

-FIN-

**Nota para el editor: pulse [aquí](#) para descargar una selección de imágenes.*

APPLE TREE: explorajourneys@appletree.agency (913 190 515)

Nathalie Chaminade: nathalie.chaminade@explorajourneys.com

Acerca de Explora Journeys

Explora Journeys es la nueva marca de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra, Suiza, creada en el corazón de la hospitalidad de lujo suiza. La marca surge de la visión de larga data de redefinir la experiencia en el océano para una nueva generación de viajeros de lujo, basándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. La aspiración de la marca es crear un "Estado Mental del Océano" único conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otros de ideas afines, mientras que itinerarios notables



Explora

JOURNEYS

combinarán destinos renombrados con puertos menos transitados, para un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, comenzando con la entrega de EXPLORA I, que tuvo lugar en 24 de julio de 2023. Los barcos están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los huéspedes. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, Chef's Kitchen, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con 64 cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

EXPLORA II acaba de superar con éxito las pruebas de mar y entrará en servicio en 2024. EXPLORA III entrará en servicio en 2026 y EXPLORA IV en 2027, ambos propulsados por GNL. EXPLORA V y EXPLORA VI entrarán en servicio en 2027 y 2028, respectivamente.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com o síganos en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).

Sobre el equipo Emirates de Nueva Zelanda New Zealand

El equipo Emirates de Nueva Zelanda, que representa al Royal New Zealand Yacht Squadron, es el actual Defender de la America's Cup. Es el equipo más laureado de la historia reciente de la America's Cup y la ha ganado 4 veces: 1995, 2000, 2017 & 2021. Además, ha ganado la Louis Vuitton Cup Challenger Selection Series en cuatro ocasiones (1995, 2007, 2013 y 2017).

A lo largo de su historia, el equipo ha llegado a tipificar muchos de los valores de Nueva Zelanda: la actitud de "sí se puede", el trabajo en equipo, la innovación, la tecnología y la aceptación de un desafío por difícil que sea.

Con una fuerte identidad kiwi, el equipo de unas 150 personas es una mezcla de caras conocidas y sangre nueva, en busca de los mejores regatistas, los diseñadores más innovadores, el equipo de tierra y los constructores de barcos. El 12 de octubre de 2024, el equipo Emirates de Nueva Zelanda se enfrentará al ganador de la Louis Vuitton Cup en el Louis Vuitton America's Cup Match con el único objetivo de ganar la America's Cup por tercera vez consecutiva y quinta vez en total.